
Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence de la 

Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais, 

Brésil, le dimanche 14 août, fête des pères (célébrée au Brésil le deuxième 

dimanche d'août) 

 

Chers enfants, 
aujourd'hui est un dimanche spécial, plein de paix, d'amour et de joie pour ce 
moment, pour chaque père ici présent, surtout pour le Père du Ciel, le Divin Père 
Éternel. 
 
Aujourd'hui, nous demandons très spécialement la grâce de l'amour dans le cœur des 
pères. Que les pères reflètent l'amour de Dieu dans leur âme, dans leur cœur, dans 
chaque acte, dans chaque œuvre. La mission que Jésus a confiée à l'homme est très 
importante : avoir du zèle, du soin et de l'affection pour la famille, qui est et doit être 
pour les pères le plus grand don de la vie. Heureux le père et heureux le fils qui louent 
le Divin Père Éternel pour cet amour qui se reflète si vivement et si grandement en 
nous. 
 
Aujourd'hui, de manière spéciale, nous voulons aussi invoquer le Divin Père Éternel, 
notre Père Créateur, pour la paix au Brésil et dans le monde. Il y a tant de souffrance 
sur Terre, il y a un tel manque de joie dans le cœur des enfants, de pardon, d'union. 
En cette année qui passe si vite, une année dédiée à la fraternité, l'humanité a 
tellement besoin d'être fraternelle. C'est un appel de Jésus Miséricordieux pour le 
monde : la fraternité, l'unité entre les peuples, l'union pour vaincre toute sorte 
d'inégalité. Et c'est pourquoi aujourd'hui nous adressons au Père Céleste cette 
supplique pour la paix, pour la guérison des cœurs. 
 
La plus grande maladie n'est pas celle du corps, mais celle de l'âme, et l'homme ne se 
rend pas compte de la grandeur de cette maladie sur terre. Il ne se rend pas compte à 
quel point son cœur est malade, à quel point son âme est malade. Seul Dieu - Père 
aimant - peut soulager cette souffrance de l'humanité, cette douleur invisible pour les 
yeux mais qui a dévasté tant et tant d'enfants dans le monde. Plaidons donc pour 
cette guérison intérieure, cet exorcisme dont tout le monde a besoin aujourd'hui. 
 
Il y a tant de contamination : le péché a détruit tant de cœurs, même ceux des pères. 
Les pères doivent aimer davantage, être plus présents, guider leurs propres enfants, 
étant pour eux un signe de l'amour de Dieu. Aujourd'hui, malheureusement, nous 
ressentons le manque d'affection paternelle, de véritable paternité. Et c'est pourquoi 
nous demandons à Dieu cet exorcisme, cette libération, cette guérison. 
 
Ce monde d'aujourd'hui est tellement divisé, l'humanité n'est pas solidaire de son 
prochain, on ne sait pas être solidaire de ses semblables. La fraternité est ce qui 
conduit l'homme à être charitable et solidaire, à avoir une charité qui est plus grande 



qu'un morceau de pain, une charité qui est amour et pardon. L'homme a tellement de 
mal à pardonner. Il y a tant d'enfants qui ne pardonnent pas à leurs parents et il y a 
tant de parents qui ne pardonnent pas à leurs enfants. Nous avons donc besoin de 
cette fraternité solidaire, de cette campagne de solidarité de la fraternité chrétienne, du 
Christ Jésus en nous, qui met dans nos mains le parfum de la miséricorde, le parfum 
de la rédemption, de la passion et de la résurrection. Jésus a apporté tant de libération 
au monde ! Et combien de libération la miséricorde divine apportera-t-elle à 
l'humanité aujourd'hui, notamment en éloignant de l'humanité le danger de la 
guerre, des divisions, des infirmités du corps et de l'âme, du manque de pardon, de 
partage. 
 
Que les hommes soient plus unis au Cœur Sacré et Miséricordieux de Jésus, en 
demandant toujours le pardon. Le pardon des faiblesses, le pardon des manquements, 
le pardon des moments de trouble. L'humanité n'a jamais connu de troubles aussi 
forts. Quelle tristesse l'humanité est-elle en train de vivre ! Combien de souffrances 
les enfants de Dieu endurent-ils aujourd'hui ! En ce moment, invoquez le Père pour 
les parents, pour les familles, pour la Sainte Eglise, pour tout le clergé, afin qu'il y ait 
une évangélisation sage. L'homme d'aujourd'hui a tellement besoin de sagesse, cette 
sagesse qu'est l'Esprit Saint qui descend sur nous, qui parle en nous, qui guide 
chacun d'entre nous, qui protège, qui apporte de la force à une époque si fragile, où 
l'humanité laisse si froidement le mal dominer, le mal régner, le mal s'emparer de 
tant de familles, de tant de cœurs. 
 
Et c'est pour cela que nous invoquons ce Père céleste, ce Père qui a tout créé par 
amour. Si nous fermons les yeux au monde et ouvrons notre cœur à Dieu, nous 
voyons que ce Père a tout créé par amour, et c'est toujours par amour qu'il a donné à 
l'homme le don d'être père. Par amour ! Un père est l'amour de Dieu, un père est la 
grâce de Dieu, un père est la bénédiction de Dieu. Ce monde est le levain des mains 
divines, du Créateur, de ce Divin Père-Créateur. Et ce Père Divin Créateur a apporté 
au monde le levain qu'est la famille, le levain de la multiplication, le levain de la 
fraternité, le levain de la solidarité, en cultivant dans les cœurs la grâce de l'amour le 
plus pur, le plus profond et le plus vrai, qui est la famille. 
 
Aujourd'hui, ce que je demande à Saint Joseph - qui est aussi père, sous une forme si 
sublime, père de tous, protecteur de la Sainte Eglise - c'est d'apporter beaucoup de 
discernement aux pères ici sur terre, afin qu'ils soient ses imitateurs. Que les pères 
imitent Saint Joseph : dans le travail, dans l'éducation, dans la religiosité, dans 
l'amour, dans le pardon, dans la charité. Dans un certain sens, Dieu, en choisissant 
Saint Joseph, a permis à Dieu lui-même, l'Enfant Jésus, d'avoir la protection d'un 
père sur terre. Et ce père aujourd'hui est choisi par Jésus pour être le protecteur des 
pères ici sur Terre. Il est si beau de regarder la racine de la religiosité, de chercher 
l'essence de cette racine : du Père Créateur à tous les pères ici sur Terre. 
 



Nous voulons grandir dans cet amour qui va fortifier, guider, évangéliser. Les pères 
d'aujourd'hui sont également invités à être des pères évangélisateurs. C'est pourquoi 
tant de pères deviennent aujourd'hui diacres, missionnaires, ministres, fervents 
évangélisateurs. C'est une grande grâce de Dieu, un don que Dieu a fait à la paternité 
du cœur d'un homme : cette grâce du zèle, principalement religieux, envers sa famille. 
Et nous avons tant de pères ici aujourd'hui, des pères qui sont un exemple pour leurs 
enfants : un exemple d'amour et de travail. 
 
Tant de pères en ce moment ont besoin de l'affection de leurs enfants. Soyez plus 
patients avec vos pères ! Surtout au moment de la vieillesse. Ne soyez pas des enfants 
rebelles, mais des enfants dociles, car vos pères méritent tout amour. Ils ont autrefois 
tout dévoué pour que vous deveniez forts et pour que vous soyez victorieux dans la vie. 
Alors soyez plus patients avec vos pères. 
 
Pour les pères qui sont dans la phase de l'édification de la famille : soyez plus patients 
avec vos enfants, comprenez mieux vos enfants, car ils traversent des moments de 
grande tribulation. Aujourd'hui, le monde est plein de fortes tempêtes, 
d'innombrables défis. Plus la connaissance de l'homme est grande, plus il s'éloigne de 
Dieu et plus il a besoin de Dieu. Soyez donc patients avec vos enfants dans leur 
éducation, notamment religieuse. Mais soyez aussi persévérants et solides, ne laissez 
pas vos enfants devenir dominateurs, car ils récolteront votre exemple. Soyez donc des 
pères exemplaires, correspondant avec sagesse à l'édification de votre famille. 
 
Et il y a beaucoup de pères qui ne sont plus là. Il y a beaucoup de fils ici aujourd'hui 
qui voudraient embrasser leurs propres pères. Tant de fils ici présents voudraient 
embrasser leurs propres pères ! Embrassez avec vos cœurs vos pères qui sont déjà dans 
la paix et la gloire aujourd'hui, et demandez toujours au Père de faire en sorte que 
vous marchiez dans la lumière ici sur la Terre. Car les bons pères veulent toujours 
que leurs enfants, ici sur Terre, marchent dans la lumière, qu'ils soient éclairés, qu'ils 
persévèrent, qu'ils ne perdent jamais courage et que, même dans les moments les plus 
difficiles de la vie, ils trouvent la force de continuer. Nous avons le témoignage vivant 
de pères qui ne sont plus présents physiquement mais qui sont présents dans le cœur 
de leurs enfants et ne cesseront jamais d'y être. Un père ne meurt jamais, il vivra 
pour toujours dans le cœur d'un enfant. 
 
La vie n'est qu'un passage et beaucoup ne sont plus dans ce passage. Par conséquent, 
valorisez chaque jour, remerciez Dieu à chaque instant. Aujourd'hui, spécialement, 
levez les yeux vers le Ciel et remerciez parce que vous avez un Père qui vous aime et 
ce Père est un Père Éternel. Il est un Père Créateur. Ensuite, remerciez-le pour toute 
la beauté matérielle, spirituelle et temporelle qu'il a créée pour vous. La plus belle 
chose qu'il ait créée, c'est toi, à son image et à sa ressemblance. Alors aie la volonté 
d'être à l'image et à la ressemblance de Dieu, regarde ce sanctuaire et tu verras la 
simplicité, mais vois aussi la main de Dieu sur nous et sache que Dieu t'a créé(e) 



parce qu'Il t'aime, il t'évangélise aujourd'hui parce qu'Il t'aime, et s'Il a donné son 
propre Fils pour te sauver, c'est parce qu'Il t'aime. Jésus t'aime infiniment. 
 
Avec une grande affection, en ce dimanche de joie et de paix pour les pères, je veux 
aussi bénir les mères, les enfants, les jeunes, les grands-parents, toute la Sainte Église, 
les prêtres - qui sont les pères spirituels de leur troupeau - et en ce moment, je veux 
demander à Jésus, à Saint Joseph et à la Sainte Trinité d'habiter dans nos cœurs. 
 
En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde. 

 

Chers enfants, 
Vous bénir, bénir les pères, c'est aussi sentir combien nous - moi Marie, avec les 
enfants et les pères - sommes bénis par Dieu, par le grand Père Créateur. 
 
Quelle bénédiction d'avoir la joie de vivre, en cet après-midi, une rencontre avec ce 
Père dans nos cœurs ! Un Père qui remplit nos vies de grâce, de bénédictions, de paix, 
qui remplit nos vies de lumière pour que nous puissions marcher dans cette 
miséricorde et réaliser le Triomphe de mon Coeur Immaculé. Je suis certaine que c'est 
le désir du Père Créateur pour les enfants ici sur Terre : le Triomphe de mon Coeur 
Immaculé ! Et c'est pourquoi je désire la paix pour vous, la paix de Dieu qui est Père, 
la paix de Dieu qui est Fils et la paix de Dieu qui est l'Esprit Saint sur nous. 
 
Je demande toujours à Jésus de bénir les fleurs - surtout celles qui sont offertes au 
Père éternel aujourd'hui - je Lui demande de les bénir pour la guérison, la libération 
et l'exorcisme des cœurs qui ont besoin de cette grâce. Recevez cette grâce, ces fleurs 
bénies par Jésus. 
 
Je vous souhaite beaucoup de paix. 
 
J'ai béni tous les missionnaires, votre mission, votre cheminement, parce que vous 
avez tous un don de Dieu et ce don de Dieu doit être vécu pour la gloire et la victoire 
de la Très Sainte Trinité au milieu de nous. 
 
Vivez ce cadeau, embrassez ce cadeau et soyez contents de vos pères, car vos pères sont 
un cadeau de Dieu pour vos vies. Tout comme Saint Joseph était un cadeau de Dieu 
pour Jésus, le père que vous avez ici aujourd'hui est un cadeau de Dieu pour vous. Et 
le père qui n'est plus là a été et sera toujours un don de Dieu pour vous. 
 
Demeurez tous dans la joie de savoir que Dieu est Père. C'est pourquoi il y a tant de 
pères qui sont la bénédiction de Dieu ici sur terre. 
 
Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Miséricorde, l'Immaculée Conception. Le 
Seigneur m'appelle.  


